

Der wunderbare Ring.



Schweigend begab sich der König wieder zurück in die Versammlung. Viele von Reinekes Bettern und Freunden waren gekommen; ihre Liebe zu dem Verklagten, wie der Wunsch, ihm zu nützen, hatte sie hierher getrieben. Doch hatte sich auch die Zahl der Feinde vermehrt, und die Versammlung spaltete sich in zwei Parteien.

Der König sprach: Sage mir, Reineke, womit könntest du es wohl entschuldigen, daß du mit Hülfe des Widders den sanften Lampe getötet und mir darauf den Kopf desselben zugesandt hast? Wie durstest du mich also verhöhnen! Belyur ward für seinen Frevel zum Tode befördert, und dir soll ein Gleiches geschehen.